

特定非営利活動法人コネクト・ワン 設立趣旨書

介護・福祉業界は全国的に見ても、「人材不足」が顕著となっている。離職→現在働いている人たちの身体的・精神的負担の増加→業界全般のネガティブなイメージ→子どもたちが目指さない（親や教員が就職するのを反対する）→現場の職員が増えない→負担増加・・・という悪循環が生まれる現状が続いている。

この様な状況の中で、私たちは2012年11月に「人とひと、心と心をつなぐ」を合言葉に、地域の介護・福祉専門職がつながることで、介護・福祉人材の不足解消を目指した業界のイメージアップや専門職としてのスキルアップを図ることを目的とした任意団体を立ち上げた。

これまで、

1. ホームページ『福祉をしようよ～！！』(<http://fukushiwoshiyouyo.com/>)の運営
2. 介護・福祉専門職交流イベント・研修会の企画・運営
3. 先進的な取組をしている団体等の視察
4. 介護・福祉専門職等のインタビュー
5. 社会資源の発掘と紹介
6. 子どもを対象とした福祉教育

に取り組んできた。これらの活動をする中で、単に介護・福祉人材不足の解消や専門職としてのスキルアップを目指すだけでいいのかという疑問が湧いてきた。これらの活動を通して、出会った方々の社会や地域全体をより良くしたいという大きな志に触れたからである。

今後は、目的を「誰にもやさしいまちづくり」にグレードアップし、これまでの活動を踏襲しつつ、地域の福祉課題の解決に向けた取組を行うとともに、介護・福祉専門職や地域住民を対象としたプロジェクトを企画・運営していきたいと考えている。これらの取組により、福祉の心を持った子どもや大人が増え、同時に介護・福祉専門職のスキルがアップし、地域全体の福祉力が向上することで、誰にもやさしいまちづくりが実現すると考えている。

そのためにも、社会的に認められた特定非営利活動法人格を取得することで、広く地域に周知し同じ志を持つ多くの仲間を集めることが必要だと考えるに至った。よって、ここに特定非営利活動法人を設立しようとするものである。

令和2年6月13日

特定非営利活動法人コネクト・ワン

設立代表者 藤本 真樹